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Requerimento nº 244/11 

RICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANARICARDO PINHEIRO SANTANA    
    

REQUER INFORMAÇÕES DA EMPRESA AVOA REQUER INFORMAÇÕES DA EMPRESA AVOA REQUER INFORMAÇÕES DA EMPRESA AVOA REQUER INFORMAÇÕES DA EMPRESA AVOA 
–––– AUTO VIAÇÃO OURINHOS ASSIS LTDA,  AUTO VIAÇÃO OURINHOS ASSIS LTDA,  AUTO VIAÇÃO OURINHOS ASSIS LTDA,  AUTO VIAÇÃO OURINHOS ASSIS LTDA, 
COM RELAÇÃO AO CUMPRIMENTO DOS COM RELAÇÃO AO CUMPRIMENTO DOS COM RELAÇÃO AO CUMPRIMENTO DOS COM RELAÇÃO AO CUMPRIMENTO DOS 
HORÁRIOS PELOS ÔNIBUS CIRCULARES EM HORÁRIOS PELOS ÔNIBUS CIRCULARES EM HORÁRIOS PELOS ÔNIBUS CIRCULARES EM HORÁRIOS PELOS ÔNIBUS CIRCULARES EM 
NOSSA CIDADENOSSA CIDADENOSSA CIDADENOSSA CIDADE    
    

Fomos procurados por inúmeros 
munícipes que solicitam nossa intervenção junto à Empresa 
Circular que presta serviços em nossa cidade, tendo em vista que os 
ônibus circulares não estão cumprindo devidamente os horários, 
atrasando ou adiantando, fazendo com que as pessoas percam seus 
horários de aulas, em consultas médicas, entre outros. 

Ressaltam esses munícipes que 
existem motoristas que não estão respeitando os passageiros, 
especialmente as pessoas idosas. 

À vista do exposto, requeirorequeirorequeirorequeiro à Mesa, 
ouvido o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja 
oficiado ao Senhor Luciano Lucio de CarvalhoLuciano Lucio de CarvalhoLuciano Lucio de CarvalhoLuciano Lucio de Carvalho, DD. Diretor da 
Empresa AVOA – Auto Viação Ourinhos Assis Ltda, solicitando que 
Vossa Senhoria, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 

a)a)a)a)----    Por que os ônibus circulares não 
estão cumprindo os horários? 

b)b)b)b)----    Qual a previsão para que esse 
problema seja resolvido? 

c)c)c)c)----    O que o munícipe deve fazer 
quando sente-se desrespeitado 
pelos motoristas? 

SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 20 de junho de 2011. 
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